

ORTENAU2030
ZUKUNFT GESUNDHEIT

In Lahr
beginnt das
Leben!

Herzliche Einladung zum

TAG DER OFFENEN TÜR

in der geburtshilflichen Abteilung
des Ortenau Klinikums Lahr
Samstag, 16. März 2024, 11-14 Uhr

[ortenau-klinikum.de](https://www.ortenau-klinikum.de)



ORTENAU
KLINIKUM

TAG DER OFFENEN TÜR

Samstag, 16. März 2024, 11-14 Uhr

in der geburtshilflichen Abteilung
des Ortenau Klinikums Lahr
Klosterstraße 19

Interessante Einblicke in eine der wichtigsten Stationen des Ortenau Klinikums

Jährlich erblicken rund 4.000 Neugeborene in den Kreißsälen des Ortenau Klinikums das Licht der Welt, viele davon hier bei uns in Lahr. Das Team der geburtshilflichen Abteilung sagt deshalb voller Stolz: **In Lahr beginnt das Leben!**

Umfangreiches Informations-Programm

Babybauch-Bemalen, Säuglingspflege, Babymassage, Akupunktur, Homöopathie, Schüßler-Salze, Anästhesie, Kinderklinik Offenburg mit Perinatalzentrum Level 1, Still- und Laktationsberaterinnen, Gewinnung von Kolostrum, Babylotse, Angebote für Geschwisterkinder, Kursangebote, Infos von Vereinen und Selbsthilfegruppen

Interessante Vorträge

Anästhesie/PDA (schmerzarme Geburt), Homöopathie, Akupunktur, Stillen

Das Geburtshilfe-Team beantwortet Ihre Fragen

Die Ärzte, Hebammen und Kinderkrankenschwestern laden Sie ein, die vielfältigen Angebote und die Räumlichkeiten der Geburtshilfe in aller Ruhe kennenzulernen. Wir nehmen uns Zeit für Sie und beantworten alle Ihre Fragen.

Wir freuen uns auf Sie!

**Chefärztin Priv.-Doz. Dr. Juliane Farthmann
und das Kreißsaal-Team**

